## MÄNNERBÜRO SALZBURG

Das "Männerbüro Salzburg" ist vom BMASK für die Durchführung des "Boys-Day" in den Jahren 2010 und 2011 in den Bezirken Tamsweg, St. Johann im Pg., Hallein und in der Stadt Salzburg links der Salzach beauftragt. Dank einer Gebietsaufteilung mit den "Männerwelten", die den Flachgau und den Pinzgau sowie die Stadt Salzburg rechts der Salzach übernehmen werden, wird es jeweils nur einen eindeutigen Ansprechpartner bzw. Zuständigen für alle Schulen im Land Salzburg geben.

Ziel ist es, Burschen und junge Männer für jene pädagogischen, pflegerischen und sozialen Berufe zu interessieren, in denen es einen Mangel an Männern gibt.

Von den Schülern der vierten Klassen Hauptschule, den Polytechnischen Schulen, sowie den siebten und achten Klassen der Oberstufe können Workshops in Anspruch genommen werden, um die Geschlechterrollen in den genannten Berufen zu reflektieren und die damit verbundenen Chancen sichtbar zu machen.

Direkt am "Boys Day, dem 22. April 2010, besteht für einzelne Schüler die Möglichkeit, einen Schnuppertag in den entsprechenden Einrichtungen und Betrieben unter Anleitung eines Vertreters der gewählten Berufsgruppe zu verbringen. Weiters werden Informationsveranstaltungen in der Stadt Salzburg und im Pongau angeboten, die mit Schülergruppen besucht werden können.

Bitte planen Sie bereits jetzt den 22. April 2010 ein!

Ab sofort können Sie Ihr grundsätzliches Interesse an Workshops etc. unter der Mailadresse salzburg@boysdav.info bekannt geben.

Auf dem neu eingerichteten Weblog salzburg.boysday.info sollen laufend neue Informationen zum aktuellen Angebot bekannt gegeben werden. Zudem gibt es hier die Möglichkeit für Rückmeldungen.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.